

# DEMOCRATAS CHILENOS SUSCRIBEN ACUERDO EN MONTEVIDEO

Por primera vez, desde septiembre de 1973, fuerzas democráticas chilenas de derecha, centro e izquierda, superando sus diferencias políticas, ideológicas y tácticas firmaron en Montevideo —donde se encontraban invitados con motivo de la asunción al mando del Presidente electo de Uruguay— una declaración unitaria como base de una opción pluralista que permita a nuestro país volver a la Democracia.

Este manifiesto —que fortalece y amplía la alternativa presentada por la Alianza Democrática— pretende interesar a todos los chilenos demócratas para que unan sus fuerzas a la acción de los trabajadores, la Iglesia Católica y otros sectores organizados, así como a personalidades independientes y al pueblo en general, para demostrar en forma diáfana que Chile sí tiene una alternativa democrática opuesta a las pretensiones continuistas del General Pinochet. Sigamos el ejemplo de países como Argentina, Brasil y Uruguay, que en forma concertada derrotaron a las dictaduras. Demostremos que en Chile también puede existir concertación civil-militar, la cual es una vía tan idónea como cualquiera otra para evitar más muertes, dolores y sacrificios.

COMITE PATRIOTICO DEMOCRATICO.

## DECLARACION DE MONTEVIDEO

MONTEVIDEO, 2 DE MARZO 1985.

LOS REPRESENTANTES DE LOS PRINCIPALES PARTIDOS Y MOVIMIENTOS POLITICOS DE CHILE, INVITADOS A LA ASUNCION DEL MANDO SUPREMO DEL URUGUAY DEL PRESIDENTE EXCMO. SEÑOR JULIO MARIA SANGUINETTI, EXPONEN:

1.- SU PROFUNDA SATISFACCION POR LA RECUPERACION DEL PROCESO DEMOCRATICO DE LA HERMANA REPUBLICA DEL URUGUAY AL ASUMIR LA PRESIDENCIA DE LA NACION EL EXCMO. SEÑOR JULIO MARIA SANGUINETTI, DESTACADO HOMBRE DE AMERICA, QUE INICIA UNA ETAPA HISTORICA RENOVADORA EN UNA NACION DE VASTA TRADICION JURIDICA Y LIBERTARIA;

2.- QUE HAN VISTO CON ALEGRIA EL EJEMPLO DADO POR LAS FUERZAS ARMADAS Y LOS PARTIDOS POLITICOS DEL URUGUAY AL ACORDAR CON PATRIOTISMO UN PROCESO DE TRANSICION QUE HA PERMITIDO PONER TERMINO A UNA ETAPA DE EXCEPCION;

3.- QUE CONSTATAN QUE, CON EL TRIUNFO DE LA DEMOCRACIA EN URUGUAY, EL AVANCE DEMOCRATICO LATINOAMERICANO COBRA UN RENOVADO IMPULSO, QUE SE HERMANA AL FORTALECIMIENTO DE LA LEGITIMIDAD DEMOCRATICA DE ARGENTINA Y BRASIL, PAISES QUE, CON DECISION SOBERANA, SE HAN SUMADO A LA LIBRE EXPRESION CIUDADANA DE NACIONES DONDE LA LIBERTAD Y LA DEMOCRACIA SON YA TRADICIONALES;

4.- QUE ESTAN CIERTOS QUE LA EXPANSION AVASALLADORA DEL ESPIRITU DEMOCRATICO LATINOAMERICANO SE REFLEJARA EN CHILE Y SE TRADUCIRA MUY PRONTO EN LA PUESTA EN MARCHA DE UN PROCESO DE TRANSICION PACIFICA QUE PERMITIRA LA RECUPERACION DE LA DEMOCRACIA, TAREA EN LA CUAL SEGUIREMOS EMPENADOS HASTA CORONAR CON EXITO TAN PATRIOTICA MISION.

GABRIEL VALDES (Partido Demócrata Cristiano)

CARMEN SAENZ DE PHILIPS (Partido Nacional)

PEDRO CORREA OPAZO (Partido Nacional)

ENRIQUE SILVA CIMMA (Partido Radical)

LUIS BOSSAY (Partido Social Demócrata)

RICARDO LAGOS (Partido Socialista)

MANUEL MANDUJANO (Partido Socialista)

GENARO ARRIAGADA H. (Partido Demócrata Cristiano)

ANDRES ZALDIVAR (Partido Demócrata Cristiano)

ANICETO RODRIGUEZ (Partido Socialista)